

Organizaciones argentinas cierran filas en solidaridad con Cuba



Buenos Aires, 15 nov (RHC) Más de mil representantes de organizaciones argentinas abrazaron este lunes a la embajada de Cuba en este país, ante los intentos desestabilizadores dentro y fuera de la Isla, y ratificaron su solidaridad a prueba de todo.

Desde horas tempranas, agrupaciones como El Movimiento Territorial por la Liberación, la Central de Trabajadores de Argentina-Autónoma -CTA-, así como el Movimiento Evita, el Partido Comunista y El Espacio de la Fraternidad argentino-cubano, entre otros, se concentraron con banderas y cánticos en las inmediaciones de la sede diplomática, desbordada de manifestantes que cerraron filas ante los planes de agresión aupados desde Estados Unidos.

En respuesta a la convocatoria lanzada por grupos en Argentina, incluidos brazos políticos de derecha en este país, los colectivos de solidaridad con ese pueblo hermano llamaron a no claudicar en la defensa del

proyecto revolucionario y mandaron un mensaje al gobierno norteamericano: Cuba no está sola, se escuchó a viva voz.

Una larga fila copó al menos tres cuadras de la embajada, con banderas de los dos países y cánticos, en respaldo a la isla y clamaron por la construcción de una Patria Grande, sin injerencias.

Desde la tribuna instalada frente a la embajada, varios oradores tomaron la palabra, entre ellas la Secretaria Adjunta de la CTA, Dora Martínez, quien llamó a «no claudicar en defender a la Revolución. Pedimos que termine ya el criminal bloqueo (impuesto por el gobierno de Estados Unidos)», dijo tras añadir que el imperio y sus socios no pueden ver a Cuba Libre, solidaria y soberana.

Este 15 de noviembre es de Fidel Castro, de Raúl Castro, de Ernesto Che Guevara y Camilo Cienfuegos. Es del pueblo cubano y desde Argentina lo reafirmamos, apuntó por su parte Alberto Más, miembro del Movimiento Argentino de Solidaridad -MasCuba.

Amplias columnas de organizaciones políticas y sociales, entre ellos muchos jóvenes con banderas e ingeniosos cánticos en los que demandaban el fin del bloqueo a la isla, salieron a defender la sede de la misión diplomática cubana ante la provocación de la derecha.

Lo que sucede acá se replica en varias provincias, es un reclamo de todo el pueblo, estamos defendiendo la libertad, no nos dejemos arrebatar esa palabra, subrayó Ricardo Peidro, secretario general de la CTA, en tanto Gustavo Muñoz, del Movimiento Territorial por la Liberación, llamó a trabajar por la unidad de la Patria Grande.

Momento emotivo fue cuando se escucharon las letras del himno nacional cubano, interpretado por varios de los presentes, junto al himno argentino y la emblemática canción del 26 de julio, que recuerda la histórica gesta de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, que abrió el camino al triunfo de la Revolución.

Durante la velada, el popular rapero argentino Daniel Devita, conocido como Doble D, cantó a todo pulmón su pieza Médicos y no bombas, en la cual rinde homenaje a los galenos de la isla, que pusieron el cuerpo en primera fila en los más recónditos lugares del mundo en este tiempo de la COVID-19.

En varios mensajes en la red social Twitter, el embajador cubano en Argentina, Pedro Pablo Prada, agradeció a los movimientos sociales presente por sus muestras de solidaridad con los cuales, dijo, reafirman que Cuba no está sola, la defienden sus hermanos de todo el mundo. La solidaridad sigue siendo la ternura entre los pueblos, señaló. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277237-organizaciones-argentinas-cierran-filas-en-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba